



COURRIER DU MINISTERE DU BONHEUR

publié le 29/06/2021

Du courrier du Ministère du Bonheur !

Ça y est, Gina Schöler, la ministre du bonheur en Allemagne a répondu à notre lettre !

« Chers élèves,

je vous remercie de tout cœur pour votre super courrier et vos photos ! Mon équipe et moi-même sommes heureux d'avoir pu vous inspirer. Poursuivez ainsi ! Amusez-vous bien dans votre quête et dans votre découverte du bonheur !

Bonne chance,

Gina Schöler »

En plus de ce message, elle nous a envoyé des cartes et autocollants porte-bonheur. Ça tombe bien en cette période de Brevet ...

Portfolio

